

# Vereinsfest des SV LOK Eilenburg am Samstag, den 15. August 2009

Eine schöne Tradition des Vereines ist es, sich zum Ende des Sommers zu treffen, um bei Sport und Spiel und gutem Essen das Trainingsjahr gemeinsam ausklingen zu lassen. Alle zwölf Abteilungen mit über 500 Mitgliedern waren dieses Jahr gefordert, etwas Besonderes anzubieten. In diesem Jahr wird unsere erste gemeinsame Homepage eröffnet. Dafür haben wir uns auch Gäste eingeladen.



Im Wahljahr waren anwesend: Thomas Kind, Frank Kupfer, Heiko Wittig, Volker Tiefensee und die KSB-Vorsitzende Elke Müller. Desweiteren konnten wir den Kindern Eis anbieten, es gab Kuchen aus der Bäckerei HOLZ und der Grillstand von der Fleischerei Walter war



vor Ort und grillte und die Präsentation der neuen Homepage konnte nur stattfinden, weil uns das

Präsentation der neuen

**Eilenburger Electronic-Haus Garbrecht** die Technik zur Verfügung stellte. Auf dem großen Fernseher konnten alle Interessierten die einzelnen Seiten der Homepage bewundern. Toll, daß die Sonne hielt und das rote Sparkassen-Zelt für den notwendigen Schatten sorgte.



Unser Hauptgast **Frank Kupfer** wird von **Herrn Künitz** und mir begrüßt.

LEWIN brachte mit dem Marsch aus seinem Horn ein wenig feierliches Flair mit



und Herr Künitz sprach als Vorsitzender die Eröffnungsrede...



Dann erfolgte die Enthüllung...



Dank an Frank Kupfer und Elke Müller.



Die Zuschauer vorm Zelt



Ein Prosit auf den Erfolg des heutigen Tages-



Das

Highlight zum Schluß: Die Fallschirmspringer aus Roitschjora zeigen uns ihr Können und landen punktgenau auf dem Nachbargrundstück...Danke an alle Gäste, besonderer Dank gilt unseren Eltern für



ihr Kommen.

Da der Vormittag ja ganz unter dem Zeichen des Volkssportes stand, es bestand ja für alle die Möglichkeit, das Deutsche Sportabzeichen abzulegen, gab es an der Schanzenbaude natürlich auch die Siegerehrungen für alle GEWINNER. Die Bilder dazu findet ihr zum Abschluß unserer Reportage...

Hier nun einige Impressionen der SPORTLER (und Flossenläufer im Stadion?)





Lewin und Andre verschlaufen



Bodo



beim Skistand



Gerhard und Herr Wittig

kamen schnuppern...und staunten nicht schlecht über das Skateboardschwimmen unseres



Schwimmnachwuchses---



Tizian



Leon



Max



am anderen Ende des Stadions trafen sich die Ballwerfer



die Weitspringer...



Gerald leitet das Hochspringen und Ines den gesamten Sportwettbewerb



Britt beim Zeitnehmen, während die Läufer schwitzen...



auch die Radfahrer



waren mit einem Parcours dabei...



ENDLICH PAUSE!!!



Kommen wir jetzt nochmal zu einigen Bildern der Siegerehrung an der Schanzenbaude---





Wir, die Abteilung Schwimmen, danken allen Anwesenden für ihr Kommen und allen Helfern für ihr Engagement. Ein gelungenes Fest, das unbedingt wiederholt werden sollte, um ein aktives Vereinsleben anzuschieben und den Verein zu stärken.

Kathrin Niedermanner